

## Bericht - Landesmeisterschaft WA im Freien 2023

Die Landesmeisterschaft WA im Freien 2023 am 15.07.2023 und 16.07.2023 auf dem Vereinsgelände des BSC Lahr bot zwei aufregende Tage voller spannender Wettkämpfe für die Bogensportfreunde Wyhl e.V.

Am Samstagvormittag starteten die Schützen der Klasse „Recurve Schüler A“ sowie „Blankbogen Schüler A“ der Bogensportfreunde Wyhl e.V. in den Wettkampf. Obwohl sie ihr Bestes gaben, blieben die Ergebnisse hinter den Erwartungen zurück.

Allerdings gab es auch einen Grund zur Freude, denn am Samstagvormittag krönten sich unsere talentierten Jugendschützen Nico Tobias (585 Ringe, Recurve Schüler A) und Timon Fehr (472 Ringe, Blankbogen Schüler A) zum jeweiligen Landesmeister. Mit einer beeindruckenden Leistung zeigten sie, wozu sie fähig sind, und holten den verdienten Sieg für die Bogensportfreunde Wyhl e.V. Unsere „Recurve Schüler A“-Mannschaft erzielte zudem den zweiten Platz.

Am Samstagmittag fand dann der Blankbogen-Wettkampf statt, hier erreichte der Blankbogenschütze der Bogensportfreunde Wyhl e.V. ebenfalls nicht das angestrebte Ergebnis, dennoch erzielte Michael Weber mit 511 Ringen den dritten Platz.

Das Wetter stellte am Samstag eine besondere Herausforderung dar, da die Temperaturen gegen Mittag bis zu 36°C erreichten. Die Bogenschützen hatten mit den heißen Bedingungen zu kämpfen, und eine ausreichende Wasserversorgung war unerlässlich. Das Vereinsgelände des BSC Lahr bot jedoch einige schattige Plätze mit Hecken und Bäumen, die den Sportlern in den Pausen etwas Erholung ermöglichten.

Am Sonntagmorgen ging es dann für die Compoundschützen der Bogensportfreunde Wyhl e.V. in den Wettkampf. Die Wetterbedingungen waren angenehmer, bei Temperaturen zwischen 26°C und 29°C. Auch hier sind einige Ergebnisse schlechter als erwartet ausgefallen.

Unser Compoundschütze Manuel Nutto hatte in der Kategorie „Compound Herren“ mit 686 Ringen den zweiten Platz erzielt. Sabine Preuß erzielte in der Kategorie „Compound Master weiblich“ mit 623 Ringen den zweiten Platz. Bernd-Uwe Mroß konnte mit 651 Ringen in der Kategorie „Compound Senioren männlich“ den zweiten Platz ergattern. Unsere Compoundmannschaft erreichte aufgrund der starken Konkurrenz lediglich den dritten Platz.

Am Sonntagmittag waren schließlich die Recurveschützen der Bogensportfreunde Wyhl e.V. an der Reihe. Die Ergebnisse waren hier durchwachsen, einige Schützen erzielten nicht die erhofften Resultate, während andere ihre Erwartungen sogar übertreffen konnten. Herbert Weber konnte in der Kategorie „Recurve – Senioren m“ mit 592 Ringen den zweiten Platz ergattern.

Insgesamt war die Wettkampforganisation seitens der Lahrer Bogenschützen gut, ebenso wie die Verpflegung während der Veranstaltung. Die Bogensportfreunde Wyhl e.V. ziehen ein Fazit mit Höhen und Tiefen der Landesmeisterschaft. Die Leistungen der Sportler waren solide, doch gibt es immer Raum für Verbesserungen. Mit dem Ehrgeiz, aus den Erfahrungen zu lernen, werden die Bogensportfreunde Wyhl e.V. weiterhin ihre sportliche Entwicklung vorantreiben und sich auf kommende Wettkämpfe vorbereiten.